



## La Oficina de Grandes Contribuyentes de la Agencia Tributaria de Madrid logra un ambiente de trabajo óptimo de la mano de Ecophon y Gabelex

- En este proyecto, se implementaron soluciones avanzadas de acondicionamiento acústico de Saint-Gobain Ecophon y Saint-Gobain Gabelex, que fueron seleccionadas por su eficacia y calidad, garantizando un entorno laboral sin distracciones y con una acústica controlada.
- Con esta reforma, se ha creado un mejor ambiente de trabajo para los empleados y visitantes de esta oficina, que han visto reducidos los niveles de ruido y mejorada la acústica de los espacios en los que trabajan, dando lugar a un entorno de trabajo más cómodo y eficiente.

Madrid, 25 de junio 2024.- La Oficina de Grandes Contribuyentes de la Agencia Tributaria, ubicada en Madrid, ha confiado en las soluciones de **Saint-Gobain Ecophon**, compañía líder en soluciones acústicas eficientes y sostenibles; y **Saint-Gobain Gabelex**, especialista en soluciones metálicas acústicas y decorativas para techos suspendidos, para su proyecto de acondicionamiento acústico. El objetivo de esta reforma era **conseguir una absorción óptima del sonido**, disminuyendo los niveles de ruido y logrando una mejora significativa al medir diferentes parámetros acústicos con respecto a las cifras que se habían medido previamente.

El **control del ruido, de la reverberación y el confort acústico** son considerados elementos importantes en los espacios de trabajo, por eso, la Oficina de Grandes Contribuyentes de la Agencia Tributaria decidió crear un **ambiente de trabajo óptimo y funcional** de la mano de Saint-Gobain Ecophon y Saint-Gobain Gabelex, en colaboración con los arquitectos de la Agencia Tributaria y del equipo profesional de **Durplei**, compañía dedicada a la instalación de todo tipo de sistemas constructivos.

En este proyecto, se implementaron soluciones avanzadas de acondicionamiento acústico de **Ecophon y Gabelex**, que fueron seleccionadas por su eficacia y calidad, garantizando un **entorno laboral sin distracciones y con una acústica controlada**.

Así, la instalación de los paneles acústicos **Ecophon Focus DG** fue fundamental para mejorar la calidad del sonido y reducir la reverberación en las áreas de trabajo. Estos paneles, caracterizados por un **diseño elegante y un alto rendimiento acústico**, se integraron perfectamente en el diseño arquitectónico de la oficina, proporcionando una solución estética y funcional. Asimismo, esta solución es ideal para aplicaciones que requieren un techo suspendido desmontable de carácter especial.

Además de los paneles de Ecophon, se instalaron las soluciones acústicas de Gabelex, específicamente los modelos **Gab 6067-2** y **GAB 310G**. Estas soluciones se seleccionaron,



principalmente, por su capacidad para ofrecer un **excelente control del sonido, por su registrabilidad, durabilidad, estética y facilidad para montar y desmontar.**

Este proyecto de acondicionamiento acústico ha creado un mejor ambiente de trabajo para los empleados y visitantes de la Oficina de Grandes Contribuyentes de la Agencia Tributaria de Madrid, quienes han visto reducidos los niveles de ruido y experimentan un confort acústico mejorado en los espacios en los que trabajan, dando lugar a un **entorno más cómodo y eficiente.** Esta mejora ha permitido a los **empleados concentrarse mejor en sus tareas,** aumentando su productividad y motivación y reduciendo sus niveles de estrés, en espacios en los que, además, se ha apostado por la estética con elementos modernos.

## **SOBRE ECOPHON**

Saint-Gobain Ecophon desarrolla, fabrica y comercializa productos y sistemas acústicos que contribuyen a un buen ambiente de trabajo, mejorando el bienestar y el rendimiento de las personas. Nuestra promesa *#ASoundEffectOnPeople* es la columna vertebral de todo lo que hacemos y encaja perfectamente con el propósito de Saint-Gobain *#MakingTheWorldABetterHome.*

Nuestras soluciones arquitectónicas de techo y pared tienen como denominador común la acústica, el diseño y la sostenibilidad. Disponemos de soluciones hechas en lana mineral (vidrio y roca), enlucidos acústicos continuos, techos metálicos y soluciones en tela tensada.

Ecophon tiene unidades de negocio en más de 20 países, más de 10 centros de producción en todo el mundo, delegaciones en otros 30 países del mundo, y aproximadamente 1100 empleados. La oficina central se encuentra en Suecia. Ecophon forma parte del Grupo Saint-Gobain.

## **SOBRE GABELEX**

Gabelex es especialista en soluciones decorativas y acústicas para techos suspendidos. La diversidad de sus sistemas de techo permite disponer al mercado de soluciones para cualquier tipo de espacio, combinando estética, funcionalidad y durabilidad.

La amplia gama de techos metálicos Gabelex está diseñada para una instalación sencilla y rápida, fabricándose con materiales de alta calidad y proporcionando una apariencia moderna con la que responder a las necesidades acústicas y medioambientales de los edificios. Como complemento, dispone de soluciones acústicas para pared.

**[www.ecophon.es](http://www.ecophon.es)**

**Contacto de prensa:**

**ILUNION COMUNICACIÓN SOCIAL**

**Sonia Pino:**

603 587 482

[spino@ilunion.com](mailto:spino@ilunion.com)

**María Martín:**

600 505 797

[mmartinc@ilunion.com](mailto:mmartinc@ilunion.com)